

Autoridad de la casa de estudios abordó con el Mandatario la situación económica de la UMAG

Rector José Maripani exigió a Boric mayor compromiso con universidades extremas



Hasta las dependencias ejecutivas de la UMAG llegó el Presidente de la República, Gabriel Boric, para sostener un diálogo con quien actúa como dueño de casa, el rector José Maripani.

En la ocasión, ambas autoridades abordaron el aporte económico que debiesen recibir las entidades académicas públicas por parte del Estado.

Al respecto, Maripani comentó que el Mineduc, a través del subsecretario de educación de nivel superior,

estaría trabajando un modelo de financiamiento para estas instituciones.

En ese mismo sentido, expresó el énfasis que debiese tener esa discusión, con el objetivo de fortalecer las universidades ubicadas en las zonas extremas del país, como es el ejemplo de la UMAG, y continuar fortaleciendo su trabajo desde lo más austral del país.

Por su parte, Boric reconoció la necesidad planteada por Maripani, resumiendo que

“dada las características especiales de Magallanes, el Estado debe apoyar más”.

Atendiendo la preocupación manifestada desde la UMAG, el Mandatario declaró que “tenemos propuestas bien concretas para que se sostenga un proyecto de largo plazo y no tener que estar, mes a mes, pasando por vicisitudes financieras”.

En las dependencias de la UMAG, el Presidente Boric sostuvo también una reunión con alcaldes de la región.